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Верим только 
Жириновскому 
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Жириновский 
купил малины на 
пермском рынке 

На имя руководителей силовых ведомств Пермского края 
пришло письмо, подписанное Владимиром Жириновским. 
В нем лидер ЛДПР выразил благодарность за обеспечение 
безопасности во время его июльского визита в Пермь. 

В письме Жириновский отметил, что «во время его 
рабочих поездок по городам России случались провокации 
по вине властных структур». Известны случаи срывов 
его встреч с избирателями, изменения графика рабочих 
встреч. 

В Перми, по признанию, Владимира Жириновского, его 
визит был организован на высшем уровне, что позволило 
полностью выполнить намеченную программу. 

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ 

Виктор Суетин: 
«Партия умных 
людей, которых 
достало вранье» 

Открылся колл-
центр в Перми 

«ПОГОВОРИ С 
ЖИРИНОВСКИМ» 

Стр. 3 

Стр. 4 



МЕДВЕДЕВ 
СОВЕРШЕНСТВУЕТ 
СИСТЕМУ 

Президент России про
вел встречу с представи
телями избирательных 
комиссий разных уров
ней. В ходе мероприятия 
глава государства сооб
щил о подписании трех 
законов, направленных 
на дальнейшее совер
шенствование выборной 
системы в стране. 

Законы регламентируют процесс голосова
ния вне избирательных участков, предостав
ление партиям самим определять кандидату
ры тех, кто будет занимать освободившиеся 
места в региональных парламентах, установ
ление единой формы подписных листов на 
региональных и местных выборах. 

По мнению Президента, со вступлением в 
силу перечисленных законов нарушений на 
избирательных участках станет меньше. 

ПУТИН РАЗРЕШИТ ЕЗДИТЬ 
НА КРАСНЫЙ? 

Предс т а вит ели Мо
сковского общественного 
центра по борьбе с авто
мобильными пробками 
предложили премьер-
министру внести поправ
ку в действующие ПДД. 
Общественники призы
вают разрешить правый 
поворот на красный сиг
нал светофора. Эта идея была озвучена на 
молодежном форуме «Селигер» и вызвала 
у Председателя Правительства РФ живой 
интерес. 

Главный плюс новшества — значительное 
снижение заторов на дорогах. С введением 
этого знака водителям больше не пришлось 
бы ждать, когда загорится «стрелка», а мож
но было бы продолжать движение. 

ЖИРИНОВСКИЙ ВСЕГДА 
«В КОНТАКТЕ» 

По м н е н и ю лид ер а 
ЛДПР, сегодня людям 
как никогда требуется 
общение. 

Социальные сети по
зволяют ему общаться 
с молодежью, узнавать, 
чем живет подрастающее 
поколение, что больше 
всего волнует юношей и 
девушек. 

По словам Жириновского, ведущего свои 
блоги в ЖЖ и на одном из поисковых сайтах, 
он использует любую возможность прямого 
личного контакта с россиянами. 

Жириновский не перестает удивлять. Его стремительные перемещения по всем уголкам 
России говорят не только о том, что он находится в прекрасной форме, но и доказывают, 
что лидер ЛДПР держит руку на пульсе страны. 

Плотный рабочий график вице-спикера, как правило, предусматривает один день пре
бывания в городе или регионе. Для Перми Жириновский сделал исключение. Программа 
двухдневного визита была расписана буквально по минутам. Начиная с рабочего со
вещания у губернатора Олега Черкунова, лидер ЛДПР поразил знанием болевых точек 
Пермского края. 

Поэтому Жириновский всегда «свой» в 
любой аудитории. Его в равной степени 
волнует проблема обустройства России, 
санитарного состояния Балатовского пар
ка и условия торговли на Центральном 
рынке Перми. 

Зал КДЦ не смог вместить всех желаю
щих по-свойски «поговорить с Жиринов
ским». Его «неформальные» прогулки по 
Перми — яркий образец живого общения. 
Без подставных лиц, заученных вопросов 
и строгой субординации. Каждый мог 
легко убедиться, Жириновский живет 
нашими интересами. Работает на благо 
России... Выступление Жириновского транслировалось 

на улицах города 

Визит в западно-уральскую с т о л и ц у Владимира Ж и р и н о в с к о г о стал 
самым о б с у ж д а е м ы м общественно-политическим событием 

В президиуме: лидер ЛДПР В. В. Жириновский (центр), 
депутат Государственной Думы Кирилл Черкасов 
(слева), координатор партии по Пермскому краю Виктор 
Суетин (справа) 

по обыкновению, посвятил 
ответам на записки из зала. 
Люди интересовались взгля
дами государственного деятеля 
на перспективы развития края, 
на то, как партия, находящая
ся без малого два десятка лет 
на политическом Олимпе, 

собирается рас
ширять социаль
ный спектр своих 
сторонников, про
должит ли ЛДПР 
оказывать адрес

ную помощь нуждающимся. 
Конечно, пермяки жаловались 
на наболевшее: рост цен, тари
фы ЖКХ, мизерные пенсии. 

Жириновский, как опытный 
врач, называл причины наших 
социально-экономических за
болеваний. Главное — раскры
вал способы их лечения: 

— Сегодня все основные 
пункты, которые содержатся в 
экономической и социальной 
программе нашей партии, на
прямую пытаются заимствовать 
все остальные политические 
образования. Это происходит 
потому, что и «левые», и «пра
вые», и те, кто именуют себя 
«центристами», не в состоянии 
предложить какие-либо новые 
идеи, — уверен лидер ЛДПР. 
— Выходит, они полностью 
исчерпали кредит народного 

Жириновский снизит 
рост цен и наведет 
порядок в ЖКХ 

ки для «изъявления массового 
восторга» на предприятия и в 
учебные заведения, как при
нято при «выходе в народ» по
давляющего большинства офи
циальных лиц. Жириновского, 
как правило, встречают те, кто 
верит в его партию, кто объявил 
себя едино
мышленни
ком лиде
ра ЛДПР , 
кому важно 
знать прав
ду о ситуации в стране. 

Большую часть своего высту
пления Владимир Вольфович, 

Местом встречи с пермяками 
был выбран Культурно-деловой 
центр. За 20 минут до начала 
мероприятия вместительный 
зал был переполнен. Те, кому 
не удалось попасть вовнутрь, 
имели возможность наблюдать 
за происходящим с экрана, 
установленного на площади у 
здания органного зала. 

По предварительным оцен
кам, встреча с лидером ЛДПР 
собрала около 3 тысяч жителей 
Перми и нескольких районных 
центров. Организаторы не за
казывали бесплатный транс
порт и не посылали разнаряд-

В И З И Т Л И Д Е Р А Л Д П Р В ПЕРМЬ 



ВЫЗВАЛ О Г Р О М Н Ы Й О Б Щ Е С Т В Е Н Н Ы Й Р Е З О Н А Н С 

Жириновский слушает и слышит людей 

доверия. Им просто нечего предложить рос
сиянам. Нынешняя власть оказалась даже не 
в состоянии распорядиться так называемыми 
«нефтяными» деньгами. Эти люди просто не хо
тят и не умеют работать. Значит, надо уступить 
место тем, кто в состоянии навести порядок. 

Переходя от общего к частному, Жиринов
ский высказал уверенность, что пора ввести 
бесплатный проезд в транспорте для пенсионе
ров — государство не обеднеет. Увеличить ма-

Пора ввести бесплатный проезд 
в транспорте для пенсионеров — 

государство не обеднеет 

теринский капитал. Ввести компенсационные 
выплаты для родителей, чьи дети не посещают 
муниципальные детские сады. 

Чтобы решать эти проблемы, не нужно изо
бретать велосипед. Нужна власть, которая хочет 
работать для людей. 

Валерий Николаевич, 58 лет, военный 
пенсионер: 

— А вы думаете, я из праздного любо
пытства приехал на встречу из Лысьвы 
за 200 верст? Я сегодня вживую услышал 
ответы на многие интересующие вопросы. 
Еще раз убедился, если бы ЛДПР была 
партией власти, мы сегодня вспоминали 
бы о коррупции как о дурном сне. 

Ян Валерьевич, 33 года, предпринима
тель: 

— Вольфович, уверен, разобрался бы с 
местными чиновниками. А то живут за наш 
счет, и нам же дышать не дают. 

Николай Максимович, 61 год, преподава
тель высшей математики: 

— Я и раньше знал, что Жириновский — 
образованный человек. Сегодня он лишний 

раз это доказал. Человек с таким багажом 
знаний и жизненным опытом очень многое 
может сделать для России. 

Ирина Викторовна, 39 лет, домохозяй
ка: 

— Владимир Вольфович — человек с 
очень мощной энергетикой. Мои друзья 
и знакомые из всех наших политиков 
верят только Жириновскому! 

По окончании встречи в К Д Ц наши корреспонденты поинтересовались мнением людей о т о м , 
п о ч е м у В. В. Жириновский н у ж е н П е р м с к о м у краю? 

УСТАМИ ОЧЕВИДЦЕВ 

Лидер ЛДПР получил сотни наказов пермяков 

Перед органным залом идет бурное 
обсуждение программы Жириновского 

В разговорах с пермяками Владимир Жиринов
ский высоко оценил потенциал регионального 
отделения ЛДПР. Он отметил, что в Перми под 
знаменами партии собрались искренние патриоты 
края, способные решать задачи первостепенной 
важности в улучшении социально-экономической 
ситуации на Урале. 

Сопровождавший на протяжении двухдневного 
визита лидера партии координатор регионального 
отделения ЛДПР в Пермском крае Виктор Суетин 
в свою очередь подчеркнул: 

— Наша фракция в Госдуме РФ и в краевом 
Законодательном Собрании проводит серьезную 
работу. Большинство планов и прогнозов партия 
реализовала, как в политике, так и в экономи
ке. Сегодня ЛДПР наращивает свое влияние в 
Пермском крае. По итогам 
декабрьских выборов мы на
деемся расширить фракцию 
в местном парламенте. 

Владимир Жириновский 
продолжил с присущей ему 
прямотой: 

— В декабре все останутся 
в дураках, если проголосуют 
не за нас! 

По окончании полуто
рачасовой «официальной 
части» люди взяли Жири
новского в живое кольцо. 
Звучали слова благодар
ности, наказы «Так дер
жать!», многочисленные 
просьбы оказать посиль
ную помощь. В том, что 
она последует, пермяки не 
сомневаются. 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ «ПОГОВОРИ С ЖИРИНОВСКИМ» 
Такая возможность появилась у каждого жителя Перми 

Необходимость открытия телефонной 
«горячей линии » , по ко торой можно 
получить ответы от лидера Л Д П Р Вла
димира Жириновского , возникла после 
его визита в Пермь. Горожане и жите
ли районных центров, побывавшие на 

встрече с известным политиком в зале 
КДЦ , оставили на специальных бланках 
в адрес Жириновского сотни просьб и 
пожеланий. 

Чтобы получит ь во зможнос т ь «об
ратной связи», в региональном отделе

нии Л Д П Р по Пермскому краю была 
открыта «горячая линия» «Поговори с 
Жириновским» . Теперь можно звонить 
по указанному номеру и оставлять свои 
сообщения для Владимира Вольфовича 
Жириновского . 

ТЕЛЕФОН «ГОРЯЧЕЙ АИНИИ» 8 800 3333 294 



ЖИЗНЬ ДОЛЖНА БЫТЬ ЯРКОЙ БЕЗ Г А Л С Т У К А 

Почему была на время парализована работа пермского Центрального рынка? 
Жириновский — один из немно

гих известных российских поли
тиков, который всегда находится 
в «зоне доступа». Каждая поездка 
лидера ЛДПР по российским 
городам и весям в обязательном 
порядке предусматривает живое 
общение с людьми. Эти встречи 
всегда выходят за рамки офи
циальных протоколов. Каждый 
имеет возможность задать из
вестному политику «неудобный» 
вопрос, поделиться горем или 
радостью. 

Так было и во время традици
онной утренней прогулки Влади

мира Вольфовича в Балатовском 
парке. Несмотря на довольно 
ранний час, в любимом месте 
отдыха пермяков было много
людно. Окрестные мальчишки на 
время остановили свой футбол. 
Каждому хотелось подойти к «из
вестному депутату». Ожидания 
их не обманули. Всем на память 
достались сувениры от Жири
новского. 

Увы, лидер ЛДПР оказался 
не в восторге от того, что уви
дел на территории известного 
парка. Кучи бытового мусора, 
плохо оборудованные детские 

площадки, кафе с 
сомнительной кух
ней явно не радуют 
глаз. 

— Похожее со
стояние дел по всей 
России, — провел 
п а р а л л е л ь лид ер 
ЛДПР. - Если дей
ствующая власть не 
в состоянии навести 
порядок в собствен
ном доме, значит ее 
надо менять. Иначе 
не вылезти из ямы. 

Пермская малина - Вольфыча манила 

...Городской Центральный ры
нок весть о появлении Жири
новского облетела в считанные 
секунды. Стало не до торговли и 
не до покупок. Горожане атако
вали высокого гостя вопросами, 
просили сфотографироваться на 
память, желали удачи в делах. 
Владимир Вольфович живо ин
тересовался ценами на товары, 

заодно и тем, как живется пер
мякам, чего ждут они в будущем. 

С пустыми руками гость с Цен
трального не ушел. Попробовав 
пахучей уральской малины, он 
признался, что «в Москве такой 
не купишь». 

— Нашажизнь должна быть такой 
же яркой и сочной, как эти ягоды. 
Такой и надо ее делать сообща... 

Лидер ЛДПР в Пермском крае Виктор Суетин: 
«Партия умных людей, которых достало вранье» 

— Виктор Петрович, похоже, сегодня 
ЛДПР на волне. Доверие пермяков к 
партии растет. В чем ваш секрет? 

— Секрет в личности Жиринов
ского. Он говорит с людьми на их 
языке. И действительно чувствует их 
боль. Под его стиль подстраивается 
и вся наша команда. Думаю, именно 
поэтому, в отличие от других партий, 
мы сегодня на подъеме. 

Кроме того, мы не боимся изме
няться. В свой недавний приезд в 
Пермь Владимир Вольфович сказал 
фразу, которая мне особо запом
нилась: «Мы партия умных людей, 
которых достало вранье». Мне бы 
очень хотелось, чтобы на этих вы
борах пермяки воспринимали ЛДПР 
именно так. По-новому. А мы, в свою 
очередь, обещаем использовать мень
ше экспрессии и эмоций, но больше 
здравого смысла. 

— Политический сезон уже начал
ся. Сейчас идет праймериз «Единой 
России» и формируется народная про
грамма партии власти. А как ЛДПР 
подбирает себе кандидатов? 

— С вашего позволения, сначала 
несколько слов о партии власти. К 
праймеризу «Единой России» отно
шусь с улыбкой. Пусть на меня мои 
коллеги, депутаты Законодательного 
Собрания, не обижаются, но на таких 

праймеризах, на мой взгляд, появ
ляться как-то неудобно. Уж больно 
картинка легкомысленно выглядит. 
Не по-государственному. Вышел, 
пару минут выборщиков посмешил и 
ушел... Лично я теперь хорошо пони
маю, почему Владимир Путин, феде
ральные министры и губернаторы не 
участвуют в этих мероприятиях. 

О народной программе, которую 
сейчас рекламируют политтехнологи 
«Единой России», скажу еще проще: 

25 - 28 июня 2011 года специалисты ООО 
Агентство «Свои» (г. Пермь) провели опрос 

по выборам депутатов Законодательного 
Собрания. Опрошено 1514 респондентов. 
Погрешность исследования 2,6%. Метод 

опроса: интервьюирование по месту 
жительства с использованием маршрутной 

выборки и квот (пол, возраст). 

«Гора родила мышь». Не понимаю 
для чего эта новая программа? Есть 
десятки хороших программ с разными 
цифрами и наименованиями — 2015, 
2020, 2025 и т. д. Есть трехлетние 
бюджеты. 
Есть нако
нец План 
П у т и н а . 
Все э т о 
надо про
сто взять 
и выпол
нить. Вы
полнить и 
отчитаться перед народом. А теперь 
куда все прошлые программы — в 
мусорное ведро? 

Может, этой народной программой 
нам хотят сказать, что губернатор, 
чиновники и главы райо
нов края не знают, что 
делать? Если не знают, то 
значит, их надо менять за 
профессиональную непри
годность. Но лично я уве
рен, что вертикаль власти 
работает по утвержденно
му плану. Какие им еще 
дополнительные указания 
нужны? Пусть хотя бы те 
обещания, которые рань
ше давали, выполнят... 

Что касается нашей подготовки к 
выборам, то сегодня внутрипартийное 
обсуждение списка кандидатов от 
ЛДПР практически закончено. При 
этом главное для нас — не умение 

кратко и красиво 
говорить со сце
ны, а профессио
нальные качества 
кандидата. Снова 
повторю Жиринов
ского. Пермскому 
краю нужны новые 
люди. Ответствен
ные. Умные. Со 

знаниями и опытом работы. Гото
вые защищать закон и порядок. Те, 
которые смогут сделать наш край 
сильным! Именно таких кандидатов 
мы выдвинем и победим. 


